

Mensch in Harmonie

Praxisorientierte Neue Homöopathie PraNeoHom

Was ist Neue Homöopathie?

Die Praxisorientierte Neue Homöopathie PraNeoHom® befasst sich mit dem biophysikalischen Aspekt der Materie - also mit ihrer Schwingung. Dieser besagt, dass alle Systeme offen und miteinander vernetzt sind.

Viele Jahrhunderte beherrschte das materialistisch-mechanische Weltbild und der biochemische Aspekt der Materie das Denken. Ihm eigen sind geschlossene, voneinander getrennte Systeme. Dieses Weltbild gründet auf wissenschaftlichen Theorien. Erst mit Heisenberg, Bohr und Einstein fand das holistische (ganzheitliche) Weltbild und damit auch der biophysikalische Aspekt mehr Akzeptanz.

Wiederentdeckung der Informationsmedizin durch Erich Körbler

Alle Naturvölker machten sich die Möglichkeit der Heilung mit Zeichen zunutze. Auch Ötzi trug sie. Forscher fanden an jenen Stellen Abnutzungserscheinungen und alte Verletzungen.

Dieses alte Wissen wurde vom Wiener Elektrotechniker Erich Körbler (1936-1994) wiederentdeckt und durch eigene Forschungen weiterentwickelt. In akribischer Arbeit erforschte er die biophysikalische Wirksamkeit von Strichen und Zeichnungen und das System, das hinter den Schwingungen liegt. Er nannte dieses Heilsystem „Neue Homöopathie“, weil es ähnlich wie die klassische Homöopathie auf dem Prinzip basiert, Krankheiten durch Informationsübertragung zu heilen.



Unverträglichkeiten entstehen, wenn die eigene Schwingung mit einer fremden Schwingung nicht kompatibel ist. Auch ein traumatisches Ereignis ist eine unverträgliche Schwingung. Um den Grad der Unverträglichkeit zu testen, entwickelte Körbler eine Skala von neun Stufen. Mit dem Tensor wird ausgetestet, wie stark das System aus der Balance ist.

9 Verträglichkeitsstufen

Bei Stufe 1 schwingt die eigene Schwingung synchron mit der Fremdschwingung, das heisst, diese ist verträglich. Bei den Stufen 2 – 4 zeigt sich bereits eine schwache Unverträglichkeit, die der Körper jedoch selber ausgleichen kann. Bei Stufe 5 – 8 ist die Unverträglichkeit bereits so gross, dass die Selbstheilungskräfte überfordert sind. Bei Stufe 9 wird die eigene Schwingung komplett von der Fremdschwingung überlagert und dadurch verstärkt, ist also sehr verträglich.

Ziel der Neuen Homöopathie ist es, den ursprünglichen Fluss der Lebensenergie wieder herzustellen und so die Selbstheilungskräfte zu aktivieren sei dies bei Mensch, Tier, Pflanze oder der Erde.

PraNeoHom®

Layena Bassols Rheinfelder entwickelte die Praxisorientierte Neue Homöopathie PraNeoHom®, indem sie neue Aspekte wie die Lehre der Elemente, die Arbeit mit Farben, Tönen und Rhythmen, die Glaubenssatsarbeit nach Byron Katie und mehr integriert. In ihren Ausbildungslehrgängen achtet sie auf praxisnahen Unterricht, damit das Gelernte sofort umgesetzt werden kann.

Unzählige Einsatzmöglichkeiten

Die Einsatzmöglichkeiten der Körbler'schen Zeichen sind gross. Es ist daher unmöglich alle Aspekte zu beschreiben. Je nach Bedarf werden sie auch einander ergänzend angewandt. Nachfolgend die wichtigsten:

Ablauf einer Beratung

1. Schritt Energiebalance zur Aktivierung der Selbstheilungskräfte
2. Schritt Besprechen des aktuellen Anliegens
3. Schritt Austesten des Störungsgrads
4. Schritt Anbringen der Zeichen und/oder Chakra- und Aura-Reinigung, Glaubenssatzarbeit

Anbringen der Heilzeichen je nach Bedarf

Aufmalen auf Körper
Übertragen auf Wasser
Übertragen auf Stein, Schmuck etc.
Übertragen auf arzneifreie Globuli

Energiearbeit

Energiebalance im Körper: Ausgeglichene, frei fließende Energie aktiviert die Selbstheilungskräfte des Menschen. Ein ausgeglichenes Energiesystem ist die Grundlage für nachfolgende Behandlungen. Bei der Energiebalance werden ausgewählte Akupunkturpunkte getestet und falls nötig bemalt. Die Zeichen verändern gezielt die Schwingung des Organismus und wirken wie Akupunkturadeln ohne den Nadel. Man nennt die Methode deshalb auch Strichaku-punktur. Akupunkturpunkte sind Öffnungstellen des Meridiansystems an der Körperoberfläche. Diese anatomisch vorgegebenen Energiepunkte sind nichts Esoterisches sondern real existent.

Narbenentstörung: Narben unterbrechen den Energiefluss in den Meridianen. Äussere Narben werden durch Aufmalen des zuvor ausgetesteten Zeichens entzerrt. Bei inneren Narben wie Kaiserschnittnarbe, Narben durch Entfernen der Weisheitszähne etc., wird mit Wasserübertragung gearbeitet. Manchmal muss auch das mit der Narbe zusammen hängende Erlebnis behandelt werden. Zum Beispiel der Schock eines Unfalls, die Angst vor der Operation oder das Gefühl, ausgeliefert zu sein.

Umschreiben von Gedankenmustern: Manche Gedanken- und Verhaltensmuster erzeugen behindernde Ereignisse im Leben. Freude und Leichtigkeit können nicht gelebt werden. Solche krank machende Glaubenssätze sind oft nicht bewusst, da sie meist bereits in der Kindheit geprägt und dann unbemerkt beibehalten werden. Durch spätere Erfahrungen werden sie untermauert, was die bereits vorhandene Überzeugung bestärkt. Das Bewusstmachen dieser Gedankenmuster ist der erste Schritt zur Umkehr.

Chakraharmonisierung: Chakren sind Energiezentren, in denen sich vergangene Ereignisse speichern. Sie drücken demzufolge unsere Vergangenheit aus. Die Chakren

haben einen direkten Einfluss auf die Hormone und die Hormone wiederum auf die Gefühle. Konnten schmerzhaft Erfahrungen nicht verarbeitet werden, wirkt sich das über die Chakren auf die Hormone und damit auf unser Gefühlsleben aus. Unverarbeitete Ereignisse - auch weit zurückliegende - beeinflussen also ganz stark unser momentanes Leben.

Durch die Harmonisierung der Chakren finden wir Zugang zu verletzten Gefühlen und dürfen nach und nach Heilung erfahren.

Energetische Klärung der Auraschichten: Ereignisse und eigene oder fremde Gedanken und Emotionen können Spuren in der Aura hinterlassen. Auch niedere Geistwesen, Elementale und erdgebundene Seelen können sich in die Aura «einhängen». All das hat massive Folge sind Unwohlsein, Energiemangel und/oder das Gefühl von Fremdbestimmung, nicht mehr «sich selber» zu sein.

Allergien: Wird die Allergie von einem unangenehmen Ereignis ausgelöst, bringt dies das Energiesystem und die Aura aus der Balance. Die Allergie ist dann lediglich ein Ventil des Körpers, mit dem Ereignis fertig zu werden. Es dient auch als Warnsignal, um den Menschen vor wiederkehrenden schädlichen Ereignissen zu schützen. Mittels Zeichen wird die Information im Körper neutralisiert.

Elektrosmog, Wasseradern und Co.: Elektrosmog ist allgegenwärtig und belastet den Menschen je nach dessen Empfindlichkeit mehr oder weniger. Andererseits schätzen wir den Komfort, den die Elektrizität bietet. Sie ist aus unserem Leben nicht mehr wegzudenken. Die Angst vor Elektrosmog ist oft schädlicher als der Elektrosmog selbst. Denn Gedanken schaffen Realität. Elektrosmog, Handystrahlung, Wasseradern und Verwerfungen werden an den ausgetesteten Stellen mittels Zeichen entzerrt.

Weitere: Tiertherapie, Pflanzenpflege, Erdheilung und mehr

Literatur: Petra Neumayer, Roswitha Stark: Medizin zum Aufmalen. Heilen durch Informationsübertragung und Neue Homöopathie; R. Mankau Verlag, ISBN 3-938396-04-0

Kontakt



Raum für Energiearbeit
Unterdorfstrasse 12
6033 Buchrain

Condi Scherrer
dipl. Feng Shui Beraterin
dipl. PraNeoHom-Praktikerin

Telefon 079 640 61 93
www.raum-in-harmonie.ch
cscherrer@raum-in-harmonie.ch